

# «Éste es el inicio de la rebelión»

**FÚTBOL.** 15.000 aficionados dejan solo al Valencia 19 minutos en protesta contra Lim

**INMA LIDÓN VALENCIA**  
El valencianismo explotó, ardió en los aledaños de Mestalla mientras el equipo echaba a rodar la pelota ante el Athletic. Desde 1986, el Valencia no arrancaba un partido en puestos de descenso y durante 19 minutos le tocó jugar con un estadio sin el calor de la parroquia de 35.000 seguidores que de media suelen acudir al campo, pero no solo. La batalla estaba dentro, por la continuidad en Primera y hubo quien la apoyó. Fuera hacían la guerra más de 15.000 aficionados y era por la supervivencia de un club que se desangra.

La protesta, es cierto que espoleada por un desastroso momento deportivo, es la explosión de una indignación que lleva gestándose demasiados años y solo tiene un destinatario: Peter Lim. La sociedad valencianista salió tromba a la calle, incluso abandonando al equipo durante 19 minutos, para gritar y mostrar al mundo que no quiere un propietario con el que se siente maltratada. Eligió hacerlo en este partido, con 2.000 silbatos 20.000 cartulinas amarillas de *Lim Go Home* y tres pancartas con destinatarios concretos: Lim (#LimGoHome), la presidenta Layhoon Chan (Mentirosa)

y las autoridades políticas (Sin soluciones no hay voto). Cada cual aportó la suya para mostrarle a Lim qué sienten por el club. Desde 'Nosotros somos el ADN del Valencia', hasta en inglés 'Lim está matando un sentimiento, una pasión, está matándonos. Lim vete de aquí ahora'.

La protesta, muy intensa y ruidosa, duró una hora y el número de minutos que recuerdan el año de fundación de club. Fue la cuarta pero no será última. La reivindicación de la propiedad cultural y sentimental del club no cesará. El colectivo Libertad VCF lleva se atrevió a coger ea bandera hace años, agrupando acciones para alcanzar el 5%, aireando la gestión económica de Meriton, fiscalizándola en los tribunales y reivindicándose en la calle.

«Es el inicio de la rebelión contra Peter Lim y no parará ni el minuto 19, ni tras el partido. Va a continuar, porque Peter Lim está matando al Valencia y no puede ser uno más de sus negocios», explicó José Antonio Pérez, presidente de Libertad VCF. En mayo de 2022 vaciaron el campo ante el Celta. 10.000 personas estaban en la calle. La imagen dio al vuelta al mundo y, sí, impactó en Singapur. Hoy han sido 5.000 más,



Los aficionados muestran pancartas contra Lim a las puertas de Mestalla. BIEL ALIÑO / EFE

pero con más público también dentro porque había que luchando contra un descenso que este club solo ha vivido una vez en su historia.

Sin embargo, la gente pedía la marcha de quien en 2014 compró la mayoría accionarial, los ilusionó y nunca cumplió. La gestión de Lim ha ido empujando al Valencia, especialmente desde 2020. Un dato lo resume: tres clasificaciones para disputar competición europea en ocho temporadas. En 25 años, so-

**El dato del declive: el Valencia lleva 1.068 días sin jugar en Europa, récord en 40 años**

lo a seis faltó, y cinco han sido con Meriton al mando. El club acumula 1.068 días sin jugar un partido en Europa, récord en los últimos 40 años y la tercera peor racha de la historia. Y es que, desde 2020, pretender llegar a Europa vía Liga es casi una utopía. El Valencia ha vendido jugadores por 151 millones y firmado solo por 32,2, además de haber sentado en el banquillo a cinco entrenadores, incluido Voro, a quien le pueden quedar horas.

Pareció que con Gennaro Gattuso el plan era diferente, pero acabó siendo el mismo resumido en ocho problemas evidentes. El primero, la imposibilidad de construir un proyecto de la mano de un entrenador. Cada seis meses, el Valencia arranca de cero. Esta temporada con un segundo problema: el cambio de estilo. El Valencia quiso jugar diferente y mostró problemas en la construcción del

juego desde atrás. A eso se une el tercero, una debilidad defensiva endémica, colectiva e individual, y un cuarto: la falta de un mediocentro defensivo de jerarquía que diera aportara equilibrio. En ataque, los números tampoco han mejorado ni siquiera con llegada de Edison Cavani, que sufre en los últimos partidos la dificultad del equipo para hilvanar. La confección de la plantilla, formada por jugadores cedidos y demasiado jóvenes, es el sexto y enlaza con el séptimo y el octavo. El área deportiva la encabeza Miguel Ángel Corona, pero sin capacidad de decisión. Tampoco la tiene la presidenta Layhoon Chan. Todo pasa por la decisión de Peter Lim en Singapur, ayer estudiando allí con Corona para señalar quién será el relevo Voro. El club funciona teledirigido, sin credibilidad entre las instituciones y la rebelión de toda su afición.

## Hundido en el descenso

**FÚTBOL.** El Valencia, sin reacción, cae con remontada del Athletic

LA LIGA (JORNADA 21)	
<b>1</b>	<b>2</b>
<b>VALENCIA</b>	<b>ATHLETIC</b>
MESTALLA. 36.688 espectadores	
<p><b>Valencia:</b> Mamardashvili; Foulquier, Cömert, Diakhaby, Gayà; Yunus (Lato, min. 69), Ilaix, Almeida, Castillejo (Kluivert, min. 69); Lino (Fran Pérez, min. 87) y Cavani (Hugo Duro, min. 14).</p> <p><b>Athletic:</b> Unai Simon; De Marcos (Paredes, min. 88), Vivian, Yeray, Lekue; Vesga, Sancet; Nico (Dani García, min. 79), Muniain (Guruzeta, min. 79), Berenguer (Zarraga, min. 46); Raúl García (Iñaki Williams, min. 60).</p> <p><b>Árbitro:</b> Soto Grado.</p> <p><b>Tarjetas amarillas:</b> De Marcos.</p> <p><b>Tarjetas rojas:</b> No hubo.</p> <p><b>Goles:</b> 1-0: Castillejo (min. 17). 1-1: Nico Williams (min. 30). 1-2: Sancet (min. 72).</p>	

**INMA LIDÓN VALENCIA**  
No suma el Valencia y da otro paso hacia el abismo del descenso. De rondarlo a estar entre los tres peores equipos de La Liga. La reacción que por momentos pareció verse ante el Athletic no sirvió para puntuar. No pudo sostenerse.

Se temía que el Valencia temblara con el ruido exterior de la protesta contra Lim, pero ni estuvo solo ni flaqueó. Buscó al Athletic y se sobrepuso incluso a la lesión de Cavani en el minuto 14, poco después de que el uruguayo rematara un centro de Gayà para asustar a Unai Simon. Hasta se adelantó en el marcador cuando Ilaix y Lino trenzaron una jugada en el área que Castillejo convirtió en el gol que ahuyentaba los primeros demonios. Pudo Hugo Duro en semivolea

espantarlos, pero este Valencia parece incapaz de vivir en el lado brillante. Un pase el largo de Raúl García a espaldas de la defensa lo encontró Nico para encarar a Cömert y batir a Mamardashvili. El partido se empinaba, pero el Valencia no se arrugó. No lo hizo en todo el partido con más fe que fútbol. Probó Lino y también Diakhaby para mantener la esperanza en la segunda parte. Pero el equipo sufre una desconexión en los descansos, y el Athletic la aprovechó gracias a un error en la salida de pelota de Cömert que robaron los Williams para entregarle el gol a Sancet. Contracorriente y en estado de nervios, el Valencia no pudo pese a tocar arrebató y obligar a Unai a sacar una mano extraordinaria a un remate de espuela de Diakhaby.



### CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA LOS SIGUIENTES PUESTOS DE TRABAJO:

#### DOS PLAZAS FIJAS DE RESPONSABLE DE SECRETARÍA GENERAL

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: [www.puertostedetenerife.org](http://www.puertostedetenerife.org)

El plazo para la presentación de solicitud será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 12 de febrero de 2023.

Carlos E. González Pérez  
PRESIDENTE